

Urgence-secourisme

Action sociale

+ Santé-autonomie

Formation

Action internationale



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Du 09/11/2015

### **TOURNAGE DE LA SÉRIE 'GUYANE' AU CENTRE MEDICO-CHIRURGICAL DE KOUROU**

**Action !** Le Centre médico-chirurgical de Kourou n'en manque pas. Jeudi 12 novembre, de 6h à 19h, il ne sera pas impossible pour les patients de croiser les acteurs de la série 'Guyane', en plein tournage dans les locaux de l'unité d'hospitalisation de Cardiologie, actuellement vacants.

Intitulée 'Guyane', cette série qui sera diffusée par Canal + en prime time, suit les aventures de Vincent, 20 ans, étudiant parisien en géologie, qui arrive en Guyane pour effectuer un stage dans une société d'exploitation aurifère. Projeté au fond de la jungle de l'Oyapock en compagnie d'un géologue vieillissant, il va passer malgré lui du statut de stagiaire à celui d'aventurier à la recherche d'un filon d'or mythique. Dans les épisodes 5 et 6, l'un des protagonistes est blessé par balles et évacué dans un hôpital, où il va être soigné et sauvé.

A la demande de la production, le directeur du Centre médico-chirurgical de Kourou ouvrira les portes de son établissement, choisi pour son esthétisme moderne. Les équipes de tournage, techniciens et cameramen investiront durant une journée complète, les locaux de l'unité d'hospitalisation de Cardiologie, actuellement vacants, afin de ne pas perturber la bonne marche de l'établissement et de préserver et respecter le secret professionnel médical, le repos et la vie privée des patients. C'est le premier tournage organisé au Centre médico-chirurgical de Kourou.

#### **Contact :**

Jennifer CHARLES, Chargée de communication Croix-Rouge française  
0694 43 17 29 – [jennifer.charles@croix-rouge.fr](mailto:jennifer.charles@croix-rouge.fr)